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大家好，如果您还对股市砸盘圈钱不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享
股市砸盘圈钱的知识，包括股市砸盘的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家
的问题，下面我们就开始吧！
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全球股市创出历史新高，A股牛市来了吗？

在全球股市拼了命似的上涨中，A股独领风骚似的跌跌不休，在众多股民翘首以盼
下脱离了欧美股市的跟涨，脱离亚洲市场的上涨，走出了众股皆涨我独跌的态势。
而在本周五又是暴利拉升，反而外围股市却是一片惨绿，这种走法，完全是把股民
搞的晕头转向。

从现在的各国股市来看，欧美市场中纳斯达克已经创了新高，美股确实很强，欧洲
股市都围绕在此轮上行中的高位震荡，就连日经走势也并不差，A股却还在3000点
下方挪腾。

本周五早盘行情还是比较悲观的，指数延续了此前的下跌，午盘在2750位置保险
，券商和银行等周期股力挽狂澜，硬是把下跌行情直接强势拉升上涨，沪指以2.05
%涨势收盘，这不免让还沉浸在下跌悲观情绪中的股民悲喜交加，这是股市的春天
要来临了吗？其实未必，涨势太快，很多中小股很懵逼，根本跟不上这种上涨。

从周五看，大机构资金净流入了40亿元，中小股涨幅小于沪指的就有2000多家，
说明中小盘根本没跟上这种节奏，硬是跟着指数反弹了点，并不乐观。而机构的资
金依然是流向了权重板块，尤其是上证50，收盘后以2.79%的涨幅排列指数首位，
真是要指数涨也快，拉着权重走，小股也折腾，不过市场缺的是资金和信心，如果
一味的玩弄权重股，势必还是见到权重上涨中小股震荡或者续跌的局面，那这种见
红就没有意义了。

从消息上看，这周五有利好推升，导致权重立刻变脸，一则就是美指跌了，这让连
日持续破了新低的人民币喘了口大气，终于扬眉吐气怒涨了一波，导致这些银行地
产股可以拉一波，加上银行理财新规的利好，机构资金在周五也流入了，沪指明显
放量了，这样有助于下周一再来一波反弹行情。这里指出，是反弹并不是见底，30
00点都上不了，市场只能是继续涨完再跌，何况基本面并没有太多变化。
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A股牛市来了吗？

谈牛市确实够让人悲伤了，就好像美股在2016年就有投行看空了，结果是牛气冲
天。A股在2016牛就说慢牛了，结果披着牛皮的熊。所以说牛市，看的是期盼亏的
金钱，个股跌起来就象滚下坡似的，很快很任性，上涨却是上山似的，很慢很艰难
。

而目前的股市与历史走势来看，确实存在估值空间，很多个股都跌到2015年牛市
的启动点了，再跌还能跌多少，除去垃圾股，好股也跌的很多，它们的价值摆在那
，这里并不具备牛市的特征，但一定是这些绩优股低价格的布局的机会，不一定要
去全部仓位进场，可以考虑分仓，做股票别想着一夜暴富，人家巴菲特年化率才20
%，有的股民就想一个月达到20%了，况且人家还是在美股这种制度健全的股市里
赚到这点利润，我们在熊市中还想着暴利就不现实了。所以现在的A股是具备价值
投资的，可以选好个股做价值投资，分仓入场。

不过这里也别期望牛市，市场信心都还没恢复，资金根本做不到长期的流入，别看
这些机构今天进的欢，后面继续拉清单，而且外围的因素还在交织着，昨天美国财
长还说了，美元强势是美国的经济强劲的结果，特没谱也很认可，也不会去干预等
话题，这说明美元还要涨，起码9月份还有加息，黄金都跌四个月了，这全球的资
本都回流美元，其它国家的市场短期能快速恢复？答案是否定的。

所以现在的股市，谈牛市还早，如果不想做价值投资的分仓，就跟着机构做做短线
行情，实在有性子的等吧，毕竟2691并不是底部，但是可以折腾一番，等到市场再
次破位迎来悲观的时候，又会像今天这样暴利拉升，就可以考虑入场了。

多谢点赞，关注后可阅读更多财经信息，有问题多留言，祝您投资顺利

股市如赌场的观点是否太偏激？你怎么理解？

股市如赌场的观点是否太偏激，你怎么理解？如果把股市当赌场的话，其实结果跟
赌博没有任何区别，就是十赌九输。

当你亏损的时候，股市确实有些像赌场，因为你这笔交易大概是蒙着买的。当你赢
钱的时候，也有可能是蒙着买的，但多半你还是做了一些分析和研判，股市顶多算
有条件的赌，并不是完全赌博。

俩人掷骰子，你能判断出准确的大小点吗？不能，像马洪刚一样练出控牌本事的除
外。而股市在某个阶段，你却能判断出90%会朝着哪个方向走，这在赌场是完全不
可能的。现在说说90%是上涨和下跌怎么判断：条件一：大盘止跌横盘后当天尾盘
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收7%以上大阳线，并且突破横盘箱体。条件二：底部量能明显放大。条件三：个
股同样止跌横盘后收阳线，如果没涨停的话，最好收到5%左右，不能超过6%。条
件四：股价没有超过5元。在这四个条件都具备的情况下，如果你当天尾盘2：55买
入，明天90%你有机会获利出局。如果你逢高不卖的话则另当别论。

股市是有条件的赌，而赌场是任性的赌，随性而为，要想在股市盈利你得尽量研究
出并且抓住能够促进股价上涨的条件，而在赌场几乎不可能，开赌场的老板有个原
则就是自己是从来不涉赌的，所以你几乎没有机会去研究他的游戏内里，而股市不
同，打开电脑，利用交易软件几乎能查到所有你应该能查到的所有交易信息，如果
自己懒惰，只想在股市里赌，则怪不了别人，你把股市都当成了赌场，那股市回报
给你的也是赌场。

真正在股市盈利的人是不要靠赌和运气赚来的那部分利润的，因为这部分利润根本
守不住，怎么来的怎么失去，真正在股市盈利的人赚的是自己算计到的那部分利润
。想必这就是两者的区别了。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，本头条号会持续更新，好文不断，欢迎大家关注
评论支持点赞，谢谢！

如果减持堰塞湖来了，对股市的冲击有多大？

其实对于优质的市场来说减持是可以被理解的，就像美股涨了９年牛市了，减持又
怎么样？美股散户会认为，减持是一种正常行为，是一个有利于股东更好做好企业
提升股价的动力！但是在Ａ股市场里，减持就是一个圈钱的代名词，是一个利空，
为什么？大部分的股东会在低位减持，甚至通过减持的利空来和庄家配合打压散户
，割韭菜！所以在熊长牛短的Ａ股里，大部分的减持行为就是利空，就是圈钱！

对于大股东来说他们所持有的成本仅有１元，所以如何时间进行减持都是获利的！
有良心的上市公司会在股价高位的时候进行减持，我们可以理解，但是那些黑心的
上市公司则是会不考虑投资者和个股的利益，在低位减持，这就有些趁你病要你命
的感觉了！

因此如果减持堰塞湖来了，对于股市一定是有一定冲击的。目前的Ａ股其实处于的
是历史底部区域，政策底和数据底都已经到达，就差一个市场底。所以也可以说是
一个变盘的重要节点，如果信心得到支撑那么市场底和信心底会大概率出现，底部
也将被确认，但是如果减持堰塞湖对于市场造成的信心打击过大，那么就会加大熊
市的时间和空间！减持猛如虎，这些吃里扒外大小非“要钱不要脸”，所以Ａ股还
有很多地方需要完善，还有很长一段路要走！！
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如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。有什么疑惑和建议也欢迎提出，谢谢
您们的支持。

为什么有人说股市横久必跌？

横久必跌和横有多长，竖有多长，这些话容易误导人，因为属于错也没错。

在牛市的时候，横盘的个股，突然加速上涨，不给别人低位机会，这时候主力早已
建仓完毕，不需要打破横盘去洗盘。

在比如说，横盘5年以上的个股多的去了，拉一个波段涨幅，就继续下来横盘的不
在少数，其中包括业绩好的个股，所以横有多长，竖有多长也不是太确切。#股票#

我们的眼光只关注那些突出表现大涨的个股，以及走出趋势的个股，看他的底部横
盘长，然后对应着上涨。

在股市里20%是这样的，剩下的没有表现出强势这些。

展开全面来看，真假对错答案就通透了。

横久必跌，从位置上看，一面看机会，一面看风险。

横盘的机会与风险

横久必跌这句话为什么会流传那么久？确实有一定的原因！

从散户的角度上想，怎么都想不明白。

从主力的角度上想，一想就明白。

股价长时间维持在一个大的区间，主力资金的筹码和散户的都会集中在横盘位置。

主力资金想着是拿更多的筹码然后再涨，而散户是只想着涨，成本都在一个区间，
主力怎么会轻易帮散户抬轿子。

把横盘的位置打破，跌破所有人的成本区，就完成了一次恐慌性洗盘，接收上面抛
出的筹码。

主力一方面拿了更多的筹码可以到高位卖，另一方面又可以降低成本。
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1、低位横盘，跌出黄金买点。

低位长期横盘的个股，并不适合中短线投资者，时间周期太长，买卖全靠蒙，这种
最浪费时间。

低位横盘打破平衡点，向下失衡，跌出恐慌，机会相应的才会到来。

主力在低点买入更多的便宜筹码，拉升是必定的，因为主力大部分成本也在横盘位
置。

跌破横盘在低点有涨停或放量大阳主力动作时，黄金买点就形成了。

低位轻易不抄底，打出黄金坑，或者突破横盘位置，都是比较好的选择。

低位横盘一定是没有开启主升浪的个股，切忌不是主升浪走完的下降趋势。

2、高位横盘，机会风险同在。

高位横盘我们经常理解是主力出货，这种一概而论的想法会错过趋势大牛股。

高位横盘调整，然后再次拉升，这种空中接力的走势，是趋势牛股的标配，贵州茅
台、宁德时代、比亚迪统统是这些。

随题材爆发，强力拉升的个股，上涨结束之后，高位横盘走势，时间越长风险越大
，主力可能完全出货。

这些闪电拉升的个股，只是借助题材的风头，飞的更高，本身价值并不匹配，高处
不胜寒是最终结局。

靠题材拉升的个股在高位横盘要有短线思维，机会不在就是风险。

那种行业龙头地位，有前景增长，发展迅速的上市公司，有精锐资金注入的，高位
横盘，是趋势牛股上车的机会。

最后

股市要想盈利，不能凭一句话，一个技术形态，一则消息来定输赢。

横盘只是资金的选择，在向上或向下失衡中，夹杂着机会来到我们面前。
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有句话说特别好。

满地都是黄金，就看你会不捡。

股市里什么时候缺过机会，指数涨群股乱舞，指数跌，妖股横飞。

我们要具备牛股的眼光，还要懂得当下的机会。

慎思明远，砥砺前行。

关于股市砸盘圈钱和股市砸盘的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要的信
息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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